
  

 

 

 

 

 

 

去る 7 月 11 日（火）『川路地区農業振興会議 通常総会』（関島道明 会長）が開催され、

『納涼祭の開催』が事業計画で承認されました。 

コロナ禍の影響で実施していなかった納涼祭も、3 年ぶりに開催されました。 

 

納涼祭のねらい・・総会資料より  

・子ども達（保育園児、小学生）に楽しみの機会を持たせる 

・地区恒例の夏祭りの一つ 

・地域農業との関連付け 

  

7 月 21 日（金）17 時 30 分～ 納涼祭の開始です  
・お祭りと言えば・・・屋台 出店が楽しみでした 川路にもありました 

前田商店さん キッチンカー『夢ママ号』3 台 五平餅『川路五平』 
かき氷 スーパーボールすくい  川路農園直売 

 

・元気な保育園児・・子ども神輿が参加

し、年長さんは大きな声で「わっしょ

い、わっしょい」子ども神輿を担いで

会場の中を回りました。年中・年少さ

んも大きな声で「わっしょい ❢ 」 

 

・夏を感じました・・夏と言えば、海～と言いた

いですね。しかし、海のない川路では浴衣姿に夏

を感じました。 何年かぶりに見る子供たちの浴衣

姿にホットしたのは私だけ？ 

 

 

・おやじバンドの演奏 

川路のイベントでは欠かせない「おやじバン

ド」です。 想い出を共有できる歌声・音楽・

サイコーですね。 

 

これからも応援を 

していきましょう 

 

 

 

 

 

各戸配布 

『みんなで支える 豊かな川路』の実現！    ２０２３年（令和５年）8 月 16 日 

川路まちづくり役員会便り  第 10 号 

【川路地区納涼祭】開催 



 

 

講習会： 7 月役員定例会（7/4）の開始前に、『アレチウリ講習会』を実施しました。 

講師を『かわらんべ』の久保田さんにお願いしました。 
 

アレチウリってどんな植物？ 

① アレチウリは、1952 年にカナダから輸入した大豆に種子が

混入していて日本全国に広がりました。 

② 繁殖力が強く、在来の植物を駆逐してしまうことから、『特定

外来生物』に指定され、生きたままの運搬や栽培、譲渡など

が原則禁止されています。・・悪い植物ですね！ 
 

退治する方法を教わりました 

（かわらんべで実験した結果） 

 

 

 

 

 ※4 年間、タネを付ける前に 手作業による 抜き取り を繰り返すと減少します！ 

 

◆環境保全委員会（塩澤茂治 委員長）は今年 2 回計画しました。 

1 回目：7 月 23 日（日）・・小・中学生も対象 

2 回目：9 月 9 日（土）・・大人のみで実施予定 

 

◆1 回目の報告をします。 

場 所：多目的グラウンド横天竜川河川敷 

参加者：まちづくり委員会役員、環境保全委員、

小・中学生、川路住民 計 約 100 名 

 

作業の様子： 

朝のうちは、小雨が

ぱらついて程よい天

気かなと期待をしま

した。しかし、作業

開始の時間になると

快晴でペットボトルのお茶はすぐに空っぽになりました。 

1 時間ほど、背丈より伸びた草をかきわけて、アレチウリの

根っこを探しては抜きました。 
 

『アレチウリ』と『くず』は良く似ていて見分けが難しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【天竜川河川敷 アレチウリ駆除作業】 
 

冬には枯れる一年草 
（タネでしか増えない） 

タネを付ける前 花が咲
いている頃に抜き取る 

7 月と 9 月に抜
き取ると効果大   

巻ひげがある 1 本の茎から 1 枚の葉っぱ 1 本の茎から 3 枚の葉っぱ 

アレチウリ くず 

くずは良い植物
です 

ツルを他の植物に巻き付けて枯らせます 
冬には枯れて,一帯がお化けのようです 


